

# Balade en Morvan

Par Yvon Letrange



**V**ous avez envie de mieux connaître le Morvan, quoi de plus efficace que de passer quelques jours à le parcourir.

Cette nouvelle chronique de Vents du Morvan se propose de vous donner quelques idées de promenades sympathiques. Alors, à pied, à vélo ou VTT, à cheval ou en kayak, partez découvrir notre beau Morvan.



RANDONNÉE

Pour ce premier article, nous vous proposons la région de Thoisy-la-Berchère et La Motte-Ternant. La carte reproduite pour vous avec l'aimable autorisation de Anne-Catherine Loisier, présidente du SIVOM du canton de Saulieu, est extraite d'un superbe petit livret intitulé "Randonnées découvertes aux confins du Morvan et de l'Auxois". Vous pouvez vous procurer ce livret très bien fait et rempli de renseignements sur cette région aux limites du calcaire et du granit en vous adressant à l'office du tourisme de Saulieu (03 80 64 00 21) ou au SIVOM (03 80 64 77 44).

Je suis moi-même allé parcourir quelques-uns des sentiers proposés que j'ai particulièrement appréciés, prenez bien note des quelques descriptions qui suivent, vous ne le regretterez pas.

Au cœur du village de Thoisy : les magnifiques portes dont l'imposante ouverture principale contraste avec la petite porte latérale. On remarquera aussi, sur certaines, les pierres de protection de chaque côté au pied de la grande porte.

